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平 成 ２ ９ 年 館 林 市 議 会 第 １ 回 定 例 会 

一 般 質 問 通 告 順 位 表 

 

 

１．権 田 昌 弘  君 【一問一答】 

 

 

２．斉 藤 貢 一  君 【一問一答】 

 

 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)本市の障がい者ス

ポーツと就労支援

等について 

 市民誰もが、夢や希望を持って暮らせるまちに

するために、本市において魅力ある特色を創るこ

とが大切であります。 

 本市における障がい者スポーツと就労支援等

についての対応を伺います。 

 

①障がい者スポーツの現状と問題についてどう

考えているのか。 

②障がい者スポーツの今後の対応について問う。 

③障がい者の相談体制はどのようになっている

のか。 

④障がい者の就労支援の現状と、今後の進め方に

ついて問う。 

 

所管部長 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)公共施設ストック

マネジメントの必

要性及び現状と今

後の考え方等につ

いて 

 当市の公共施設等総合管理計画策定について

の考えと、その手段の一つである指定管理者制度

の実態、また現状の管理体制の問題点を通じ、今

後の方針を質したい。 

 

①公共施設等総合管理計画について問う。 

②公共施設等総合管理計画と板倉町との合併の

影響について問う。 

③指定管理者制度のあり方について問う。 

④旧土地開発公社の土地利用について問う。 

⑤茂林寺沼南岸用地の利用方法について問う。 

⑥つつじが岡パークインの利用停止に関する今

後の対応について問う。 

⑦借地市営駐車場の運営方法について問う。 

 

所管部長 
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３．小 林   信  君 【総括質問】 

 

 

 

 

 

４．篠 木 正 明  君 【一問一答】 

 

 

 

 

 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)市民の生命と健康

を守る取り組みに

ついて  

 児童生徒の突然死を防ぎ、安全な学校生活を送

るための対策について。市民が健康で長寿に過ご

すための健康診断について伺います。 

 

①本市における児童生徒の突然死について。 

②児童生徒の健康診断について。 

③健康診断項目について。 

④本市における認知症の現状について。 

⑤特定健診について。 

⑥特定健診に認知症検査を追加する考えについ

て。 

 

所管部長 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)つつじが岡パーク

インの利用停止と

今後の活用につい

て  

 つつじが岡パークインの利用が４月から停止

となるが、今後の管理と活用について、どのよう

に考えているのか。 

 

①つつじが岡パークインの設置目的は何か。 

②指定管理者制度を導入したことを、どのように

評価しているのか。 

③つつじが岡パークインを、どのように評価して

いるのか。 

④つつじが岡パークインの利用停止による影響

について、どう考えているのか。 

⑤つつじが岡パークインを観光施設として存続

させる上での課題は何か。 

⑥利用停止後の管理はどのように行うのか。 

 

所管部長 
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５．向 井   誠  君 【一問一答】 

 

 

 

 

 

 

 

 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)中学校の部活動の

あり方について 

 中学校の部活動での事故が続いているが、その

問題点と改善策について問う。 

 

①柔道部の事故の経緯について問う。 

②事故の主な原因は何か。 

③生徒数の最も多い中学校と少ない中学校は。 

④各中学校の部活動の種類と部員数は。 

⑤人数が少なくて困っている部活動は。 

⑥部活動の顧問の体制と経験の有無は。 

⑦顧問の教師の負担は。 

⑧中学校合同の部活動の考えは。 

  

教育長 

(2)郷土愛を高める教

育について 

 人口減少の中、他県へ転出してもまた戻って来

てもらうためには、小・中学校時代の思い出が大

切だが、義務教育でできる取り組みについて問

う。 

 

①小・中学校時代の思い出がＵターンの一つの要

因であるという認識は。 

②小・中学校の新１年生は、いつ校歌を練習する

のか。 

③校歌はいつ歌っているのか。 

④市歌を歌えるようにする考えは。 

⑤館林音頭・館林まつり囃子を体育の授業等で練

習する考えは。 

⑥館林まつりの民踊流しに小・中学生を参加させ

る考えは。 

⑦学校行事の中で、つつじが岡公園と関わる行事

はあるか。 

⑧郷土愛を高めるために、思い出づくり等を学校

行事に取り入れる考えは。 

  

教育長 
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６．吉 野 高 史  君 【一問一答】 

 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)空家の現状と今後

の対策について  

 市内における空家は増加する傾向にあります

が、市ではこの空家対策を今後どのように進めよ

うとしていくのか伺います。 

 

①空家の地域別の数と今後増加すると思われる

数の想定は。 

②空家対策における減免（固定資産税、都市計画

税）のあり方について。 

③空家対策で大切な要素の一つである解体など

に係る費用の補助、助成金についてはどのよう

に考えているのか。 

 

所管部長 

(2)市内中学校の部活

動中の死亡事故に

ついて  

 市内中学校の部活動中の度重なる事故がどう

して起こりどのような対策をしているのか伺い

ます。 

 

①柔道部活動中の事故からどのような教訓を得

て対策してきたのか。 

②今回の野球部活動中の死亡事故の原因は。 

③どうして過去の教訓が生かされず、事故が度重

なったのか。 

④事故を防ぐ対策費として補正を組むなどの考

えは。 

 

教育長 


